



### Das Rhinoceros und der Luchs.

Am Hofe des Löwen erschienen zum erstenmal der schön gefleckte Luchs, und das ungestaltete Rhinoceros. Man bewunderte, man liebte den Erstern und wohl hundert Thiere boten ihm ihre Freundschaft an. Das Rhinoceros ließ man allein stehen, und hätte man nicht seine körperliche Stärke gefürchtet, man würde seiner überlaut gespottet haben. — Gleichwohl, bevor noch ein Monat verging, hatte der Löwe mehr als zwanzig Fragen über den Luchs, und fast eben so viel Lobsprüche vom Rhinoceros. Immer wich man jenem aus, und